
（様式１） 

あたみホーム運営推進会議報告書 

開催日時  令和 2 年 11 月 25 日（水）15 時 00 分～15 時 30 分 

場  所  玉川ホーム 会議室 

参加者 議   題 

利用者       名 

利用者の家族   １名 

地域住民の代表者、 

知見を有する者  １名 

郡山市の職員    名 

熱海地域包括支援センター職員 １名 

事業所      ２名 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

２ 意見交換 

会   議   録 

１ 報  告 

 (1) 施設の現況について 

・ 利用状況  別紙のとおり 

   ・ 活動状況  別紙のとおり 

２ 意見交換 

（介護員） 11 月に御霊供養を行いました。今年は新型コロナウイルス感染症防

止のため、住職をお呼びせずにまた、密を避けるため、少人数で２回に分けて実

施しました。利用者の皆様は真剣に手を合わせられました。終了後には、カラオ

ケ大会を行い、職員と一緒に歌ったり口ずさんだりと、皆様のいきいきとした笑

顔がみられました。 

（利用者様のご家族） いつもお世話になっております。入所してからまだ、お部

屋を見たことがありません。面会もコロナの状況で行ったことがないです。入所

してからは、テレビ電話を利用しています。いくつかお聞きしたいのですが、①

面会はいつ頃出来るようになりそうですか？②年末年始の外泊はできますか？

③以前に写真を送っていただいて日常の様子が見られて嬉しかったです。今後も

写真を送っていただけますか？④テレビ電話の予約を頻繁に入れていますが大

丈夫でしょうか？⑤周りに糖尿病などの方がいる中で、本人にだけ差し入れをし

てもいいのでしょうか？ 

 （園長） ①ご不自由をおかけしております。利用者様を守るため面会の再会につ

いては慎重に進めて参りたいと考えております。現時点でははっきりと申し上げ

ることは難しいです。②外泊は難しいですが、外出した際、２週間はご自分のお

部屋だけでお過ごしいただいた例はあります。③これまでどおり様子がわかる写

真をお送りします。④空いている時間があれば、何回ご利用いただいても構いま

せん。⑤プリンやヨーグルトなどをお持ちになるご家族もいらっしゃいます。お



部屋で召し上がっていただくので問題ありません。 

（地域住民の代表） 12 月の第 3 金曜日にクリスマスプレゼントとして、75 歳

以上の一人暮らしの方にお菓子を配ることを決めました。熱海地区は約 100 件

あります。その他、ほっとあたみで毎週木曜日午前に元気会で 100 歳体操を行

っています。今年から高玉地区でも、9 月から月 2 回 100 歳体操を行っていま

す。9 月の敬老会では、少人数ではありましたが、軽く会食をして喜んでいただ

けました。大声は出さず、消毒をして過ごしました。ホームでカラオケをしたと

のことですが、どのようにしていたのかお聞きしたいです。 

（介護員） 看護職員同席のもと、利用者様には同じ方向を向いて座っていただき、

距離をとり、換気、手指やマイク等の消毒も徹底しました。 

（地域包括支援センターの所長） 全体的に夏から秋、秋から冬にかけて体調を崩

す方や転倒される方が多いです。現在のコロナの状況が続き、コロナ疲れや予防

対策の影響で外出できず、帰省したくてもできない方が多いです。首都圏から帰

省すると地域の方からはよく思われていないようです。最近は、デイサービスを

利用したいという方が増えました。ご自身での移動がだんだん難しくなってくる

と、送迎付のデイサービスは安心して利用できます。先日の３連休では、福島県

に県外からたくさん方がいらっしゃっていたようなので心配しています。 

（園長） コロナの関係で活動が制限されておりますが、利用者様一人ひとりの声

に耳を傾けながら安心して楽しんでいただけるよう、職員一同協力し、取り組ん

で参りますので今後ともよろしくお願いいたします。 

 


